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公立前期選抜の最終倍率が確定！ 

<本日、新聞発表されたもの> 

 全体定員 前 期 選 抜 昨年度 

の倍率 募集定員 受検者数 人数オーバー 倍 率 

成田北 普通科 ３２０ １９２ ２７４ ＋82人 １．４３ １．７５ 

成田国際 普通科 ２００ １２０ ２７５ ＋155人 ２．２９ ２．４３ 

国際科 １２０ １２０ ２５２ ＋132人 ２．１０ １．５４ 

下総 生産技術科 ８０ ６０ ６１ ＋  1人 １．０２ １．４７ 

航空車両科 ４０ ４０ ４０    0人 １．００ １．４３ 

情報ﾋﾞｼﾞﾈｽ ４０ ３０ ４３ ＋ 13人 １．４３ １．０７ 

富里 普通科 ２４０ １４４ ２２７ ＋ 83人 １．５８ １．５７ 

佐倉 普通科 ２８０ １６８ ４６７ ＋299人 ２．７８ ２．７０ 

理数科 ４０ ３０ ５２ ＋ 22人 １．７３ ２．１０ 

四街道 普通科 ３２０ １９２ ４４６ ＋254人 ２．３２ ２．０４ 

佐原 普通科 ２８０ １６８ ２９５ ＋127人 １．７６ １．６０ 

理数科 ４０ ４０ ４７ ＋  7人 １．１８ ０．９５ 

佐原白楊 普通科 ２００ １２０ ２４１ ＋121人 ２．０１ ２．３０ 

小見川 普通科 １６０ ９６ １６４ ＋ 68人 １．７１ １．４５ 

多古 普通科 ８０ ４８ ６０ ＋ 12人 １．２５ １．４０ 

生産流通 ４０ ４０ ３１ － ９人 ０．７８ １．２０ 

公立前期選抜の出願が２月６日（月）に完了し、最終志願状況・倍率が新聞発表されました。(この数字

はもう変わりません。) 

前回掲載したとおり、倍率が 1.60～1.70 を超えると「倍率が高い、競争率が高い」と言われますので、

成田国際・佐倉・四街道・佐原（普通科）・佐原白楊・小見川高校あたりの競争率がやや高い傾向。 

 

そして前期選抜当日【2／13（月）～14（火）】 
この倍率を見て、不安になっている人も多いと思いますが、他の学校の 

受検生もみんな同じ。ここまできたら、自分のベストを尽くすことだけ 

を考えて、「やるべきことをやるのみ!!」そんな心構えで臨んでください。 

<当日の集合・出発時間一覧> 

 千葉大宮 佐倉・富里・四
街道・佐倉東 

下 総・ 成 田

北・成田国際 

佐原 
佐原白楊 

小見川 多古 

駅集合 ６：２０  ６：３０  ７：００ ７：４０ ６：５０ 保護者送迎 

～高校着連絡 大戸駅発 ６：３１  ６：４３  ７：１６ ７：５３ ７：０５ 

  ※この２日間、残留生徒７名は午前中３時間授業（学習+奉仕作業）で、給食なしで下校となります。 

 

 いよいよ公立前期選抜、１．２年の最後の定期テ
ストが目前に迫りました。今回は、本日新聞発表さ
れた公立前期選抜の最終倍率を中心に、過日行われ
た１，２年実力テスト結果の分析などをお送りした
いと思います。 
 

 

 



 

 

 【１年生】 

第１回実力テスト（９月２３日実施） 

 国語 社会 数学 理科 英語 ３教科 ５教科 

県平均点 ５２ ６５ ７１ ６４ ６６ １８９ ３１８ 

五中１年生 ５３ ６８ ６２ ６６ ６６ １８１ ３１５ 

  

第２回実力テスト（１月１８日実施） 

 国語 社会 数学 理科 英語 ３教科 ５教科 

県平均点 ５８ ５１ ５６ ５２ ６２ １７６ ２７９ 

五 

中  

１年生 ５７ ４８ ４５ ５４ ５７ １５９ ２６１ 

男子 52.8 44.0 39.6 51.0 47.7 140.0 232.9 

女子 60.7 51.3 50.4 57.5 65.7 176.8 282.3 

（考察） 

 ・５教科全体で１８点ほど県平均を下回っています。前回はわずか３点差だったので、残念ながら県平均 

との差はより開いてしまいました。 

 ・理科は県平均を上回っており、国語もほぼ県平均に近い得点が取れています。これは１年生の良い点で、 

自信をもってよいと考えます。一方、前回も指摘されていましたが、数学が県平均を大きく下回ってお 

り、２年後の入試を考えると大きな課題です。特に、数学は積み重ねの教科なので、今、基礎を固め 

ておかないとこのまま伸び悩むことが想定できます。授業への取組は良いだけに、自学で徹底して計算 

力をつけておきたいところ。基礎の計算力が定着したら、一気にぐんと向上します。家庭学習の学習量 

がポイントになりますね。（家庭学習の量では２年生を上回っている生徒も多く、期待がもてます。 

裏ページ参照） 

 ・男女を比較すると、かなりの差があります。男子の頑張りが大いに求められます。 

 ・今回、１年生はインフルエンザによる学年閉鎖直後という悪コンディションの中でのテストだったので 

  気の毒だった部分もありますが、現状をしっかりとらえて今後に向かってください。１年生のこの時期 

ならば、少し取組を改善するだけで点数も順位も大きく変わりますよ。 

【２年生】 

第１回実力テスト（９月２３日実施） 

 国語 社会 数学 理科 英語 ３教科 ５教科 

県平均点 ５６ ５６ ６８ ５３ ５５ １７９ ２８８ 

五中２年生 ５７ ５６ ６９ ６０ ５２ １７８ ２９４ 

 

第２回実力テスト（１月１２日実施） 

 国語 社会 数学 理科 英語 ３教科 ５教科 

県平均点 ５６ ５４ ５７ ５７ ５４ １６７ ２７８ 

五 

中 

２年生 ５８ ５３ ５５ ５８ ５８ １７１ ２８２ 

男子 56.5 55.8 56.5 59.8 58.9 171.9 287.5 

女子 59.0 49.3 52.5 57.1 57.1 168.7 275.0 

（考察） 

 ・５教科全体で県平均を４点上回っています。 

・前回同様に理科、国語で県平均を上回っており、また前回２年生の課題と指摘された英語が一気にジャ 

ンプアップして課題克服できている点は◎。この点が２年生の良い点ですね。ただ、一方で「理数系に 

１．２年生の現

状はどうかな 

３教科とは国・数・英 

もっと頑
張るぞ 

私たちも
頑張るわ 



強い」という学年の特徴が明確に見えた前回に比べ、数学がやや失速傾向にあります。数学は、今後一 

層難しい内容に入ってきますので、ここは頑張りどころですね。 

２年生のこの時期は、もう１年後の入試を踏まえ、学年共通の参考書「整理と対策」を活用した「結 

果に結びつく効率的な学習」を身につけていく時期だと理解してください。３年生になると「二本立て 

学習」といって、「３年授業の予習復習」と「入試対策（１、２年の復習）の学習」の二本を同時展開 

で進めていくことになります。覚えておいてください。 

 ・男女比較については、それぞれに得意・不得意が見てとれますが、全般的に女子のレベルアップが求め 

られますね。 

 ・授業への取組は良好で、提出物の期限厳守などの課題も克服できつつありますので、今後さらに向上す 

る期待がもてます。まずは「家庭での学習時間の確保」を!! 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年生 ２年生 １年生 

第１位 五〇さん（５時間２８分） 小〇くん（２時間１１分） 遠〇さん（２時間４５分） 

第２位 坂〇さん（５時間１６分） 石〇くん（１時間３０分） 本〇さん（２時間２６分） 

第３位 髙〇くん（５時間０８分） 鈴〇くん・川〇さん 

（１時間１８分） 

廣〇さん（２時間２３分） 

第４位 武〇さん（５時間０３分） 小〇くん（２時間２２分） 

第５位 髙〇さん（４時間４６分） 髙〇くん（１時間１５分） 越〇さん（２時間１９分） 

 

                          

 

 

バレーボール部 ◇１年生大会 平成２９年２月４日（土） 

香取市立小見川中学校体育館 

【予選リーグＡブロック】 

 山田中 佐原五 佐原・香取 多古中  

山田中  ● 9－25 ● 4－25 ●  16 －

25 

４位 

佐原五 〇25－9  ● 3－25 ●  20 －

25 

３位 

佐原・香取 〇25－4 〇25－3  〇25－4 １位 

多古中 〇25－16 〇25－20 ● 8－25  ２位 

 

【予選リーグＢブロック】＊順位は得失点差による 

 新島中 小見川中 神崎中  

新島中  〇25－15 ●21－25 １位 

小見川中 ●15－25  〇25－21 ３位 

神崎中 〇25－21 ●21－25  ２位 

 

優 勝 

   佐原中・香取中連合 

  

２ A  ０ 

25-10 

25-16 

２   ０ １   ２ 

25-12 

25-16 

25-19 

13-25 

11-25 

A１位 

佐原中 

香取中 

B２位 

神崎中 

A２位 

多古中 

B１位 

新島中 

 学習委員会が集計してくれました。１月6日～１月31

日までの２6 日間の平均家庭学習時間です。各学年のベ

スト５をピックアップ。 

３年生の学習量の多さはやはりすごいですが、２年生

より１年生の家庭学習量が上回っている点にも注目で

す。お見事！１年生。 

部活動の大会結果報告 

決勝トーナメント戦 



 

 

 

 

 

 

 

  １年生たちの勇姿         ２年生が必死に応援 

 

剣道部 ◇第２５回黒部杯大会 平成２９年２月５日（日）小見川スポコミ体育館 

【男子の部】 

１回戦 ●１－３VS 海上中 

 

 先鋒 小〇選手（△引き分け） 

 次鋒     （●不戦敗） 

 中堅 三〇選手（〇一本勝ち） 

 副将     （●不戦敗） 

 大将 細〇選手（●一本負け） 

 

 榊〇選手が熱欠のため、３人で 

対戦。三〇選手が一本勝ちで意地 

を見せたものの１－３で敗退。 

 

 

 

さすが五中生！ 
 前回の「五中だより」で「ちょっと一言！こらこら」 

と題して、注意を促した点（「くつのかかと踏みつぶし」、「名札、リボンの 

未着用」、「掃除のとりかかり」、「休み時間の大声」、「時間の意識」など） 

について、その後 先生たちから「すぐ改善が見られた。今はもうしっかり 

できている。中には、うわばきのかかとをわざわざ見せに来て『踏みつぶし 

てないでしょ？』とアピールする生徒もいてうれしい。」との報告が相次いで 

います。注意を促すと、すぐに改善しようとしてくれる生徒たちに、私たち職員も本当に感心しています。 

 

 

 

地 区    選考委員名  生徒名 

瑞穂地区   

  

東大戸地区   

  

竟成地区   

  

 

【女子の部】 

１回戦 ●１－３VS 干潟中 

 

 

 

 

 

 

 

 神崎中、新島中と組んでの合同チー

ムで参加。期待の大将・榎〇選手が果

敢に攻めるも無念の一本負け。 

 １年保〇選手も連合Ｂチームで出

場。先鋒を務めたものの残念ながら二

本負けを喫しました。 

 

先鋒・神崎    △引き分け 

次鋒      （●不戦敗） 

中堅・新島    〇一本勝ち 

副将      （●不戦敗） 

大将・榎〇選手  ●一本負け 【男子成績】全 22 チーム 

優 勝・波崎第三中 

準優勝・多古中 

３ 位・神栖第四中 

 

【女子成績】全 20 チーム 

優 勝・潮来第二中 

準優勝・波崎第三中 

３ 位・旭第二中 

 

 戸〇主将率いる１年生チームの
初公式戦。 

初戦は小学校バレー経験者で固
める佐原・香取連合に圧倒される
も、徐々に試合に慣れ、多古中とは
一進一退の攻防。山田中戦ではサー
ブ攻勢でうれしい公式戦初勝利を
あげました！ 

  

ＰＴＡ関係の ２月に入り、次年度のＰＴＡ本部役
員や学年の理事役員の選考の時期を
迎えています。ＰＴＡ本部役員の三役
（会長、副会長、監事）を選考する選
考委員は、左記の方たちに決まりまし
たので報告します。選考委員の皆さ
ん、よろしくお願いします。 

 また、次年度の学年役員を決める原案
作成のため昨年度同様に、１学年保護者
対象にアンケートを後日実施します。ご
協力お願いします。 

 

 

 

 

 

お見事！ 

氏名等の掲載は控えさせていただきました。 

保護者の皆様には，配布しました紙面でご確

認ください。 


